
 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月２４日（火）に、３年生の環境学習

で「緑の勉強会」を行いました。これは

岡崎市の「緑化推進事業」の一環として、「次世代を担う子供たちが、緑と親しみ緑を守り

育てることの大切さや楽しさを体験する」ことを目的としています。名古屋市の東山動植物

園から外部講師として樹木医の方をお招きし、常磐小学校内にある樹木の名前や特徴につい

て学びました。また、子供たちが事前に送った質問に対して、とても詳しくわかりやすく教

えてくださいました。今回の「緑の勉強会」をきっかけに、「樹木って面白いかも」「木を大

切にするってどういうこと」というような感想や学びを得ることができた

と思います。常磐小学校のたくさんの樹木や自然を大切にしながら、緑豊緑豊緑豊緑豊

かな常磐学区がますます好きになっていくかな常磐学区がますます好きになっていくかな常磐学区がますます好きになっていくかな常磐学区がますます好きになっていくことを願います。 

 

９月１０日(日)に、常磐学区の敬老会に

参加させていただきました。常磐小学校

は、保護者や地域の方はもちろん、寿会や

防犯パトロールの方、学校の草刈りや読み聞かせに来てくださる方など、本当にたくさんの

方にお世話になっています。そして、常磐学区を長い間支えてみえる方々が、いつまでも健

康でお元気なことが何よりありがたいと思いました。常磐っ子がお祝いの言葉を述べたり、

マジックショーや沖縄エイサーの発表もあったりして、心温まる素敵な会でした。また、全

校児童からお年寄りの方々に送ったメッセージに対して、何通かのお礼の手紙が学校に届き

ました。子供たちを励ます言葉がたくさん綴られていて、逆にこちらが元気をいただきまし

た。本当にありがとうございました。常磐学区は常磐学区は常磐学区は常磐学区は、、、、思いやり思いやり思いやり思いやりにあふれる素敵な地域にあふれる素敵な地域にあふれる素敵な地域にあふれる素敵な地域です。 

９月１４日（土）の早朝から、

おやじの会の方々が集まってくだ

さり、常磐学区こどもの家の草刈りを行ってくださいました。例年以

上に厳しい暑さの中で、皆さん汗だくになりながら、子供たちや学区の方々が使う施設を

清々しい場にしようと、精一杯取り組んでくださいました。皆さん手慣れた手つきで草刈り

機を自在に操り、日頃から自宅や地域を美しくしているのだなと感じました。草が刈られて

きれいになったこどもの家で、子供たちの心もきれいになって、気持ちよく活動してくれる

ことを願います。多くの方々の支えに、日々感謝日々感謝日々感謝日々感謝しています。 

校長室だより Ｎｏ．２１ 令和６年９月２７日（金） 


